

Por El Telegrama/V.M

“Hay un plan estratégico para la implantación de nuevas carreras universitarias en Melilla relacionadas con Ciencias de la Salud, pero necesitamos el nuevo Hospital Universitario”.

La vicesecretaría general del PSOE, Gloria Rojas, hacía esta reflexión en una entrevista concedida a *Onda Cero*, en la que explicaba el retraso de las obras perjudica a la llegada de nuevas titulaciones.

Rojas aboga por la implantación de nuevas titulaciones en Melilla, también del área de Ciencias de la Salud

Tal y como explicó la dirigente socialista hay dos titulaciones universitarias que ya están estudiadas y que cuentan con un informe de viabilidad como son el grado en Educación Primaria y el grado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, que probablemente se implanten el curso que viene y que no necesitan mayor contratación de profesorado, dado que con los recursos humanos que cuenta el Campus actualmente es suficiente.

La número dos del PSOE, sin embargo, dejó claro que dentro de ese plan estratégico para la implantación de nuevas titulaciones las Ciencias de la Salud son muy importantes “pero necesitamos el Hospital Universitario y los recursos de esta infraestructura para que puedan



Rojas afirma que el retraso del hospital también es un retraso educativo

“El retraso del Hospital también es el de la UGR”

Para el presente año se implantarán dos grados del área de ciencias sociales, pero son necesarias más titulaciones

venir nuevas titulaciones y poder impartirlas”.

Por ello, Gloria Rojas lamentó que, estando previsto que el hospital estuviese funcionando para el año 2013, el Estado haya retrasado su puesta en marcha al año 2015.

Ahondando en esta idea, la dirigente del PSOE explicó que la infraestructura hospitalaria nueva también contase con las instalaciones

apropiadas para que se ampliasen las especialidades de Médico Interno Residente (MIR) que existen actualmente en Melilla.

Ciudad Universitaria

Durante la entrevista radiofónica, la vicesecretaría general del PSOE hizo hincapié en el proyecto de su formación de hacer de Melilla una Ciudad Universitaria.

Un proyecto que supondría un “recurso enorme para Melilla dado que, cada vez hay más alumnos de la península y de Marruecos”, sentenció.

“Si pudiéramos hacer un nuevo Campus y aprovechar las instalaciones del nuevo hospital podríamos hacer de Melilla una Ciudad Universitaria cara a muchas ciudades españolas y a Marruecos”, recalzó

Rojas.

Además esa ampliación de titulaciones, agregó, serviría no sólo para que alumnos de fuera de la ciudad viniesen a Melilla, sino que también supondría que estudiantes melillenses pudiesen cursar los estudios que desean sin necesidad de marcharse de la ciudad.

Ratio y profesores

A propósito de la elevada ratio en las aulas melillenses, Rojas apuntó que durante los Gobiernos del PSOE “hemos puesto siempre los medios para intentar bajarla”.

Así, haciendo un repaso a lo que han sido los hechos, la dirigente socialista recordó que antes de la llegada de Felipe González la ratio en las aulas era de 40 alumnos y, con el Ejecutivo del PSOE se bajó a 25.

“Durante el Gobierno de González, en Melilla, se construyeron 17 centros educativos; durante los ocho años de Gobierno de Aznar, ni uno solo”, señaló.

Además, Rojas recordó que durante el Gobierno de Rodríguez Zapatero se continuó con la construcción de nuevos centros educativos y la contratación de profesores nunca ha dejado de aumentar.

Con la llegada del PP al poder, sin embargo, las obras del antiguo Mercado Central –que va a albergar 3 centros educativos– están paradas y entorno a un centenar de profesores interinos de la ciudad van a ser despedidos el curso que viene.

El PSOE continúa con la defensa de la Educación y sobre todo la de los estudios superiores, así como la de los proyectos que ven para Melilla, como el futuro campus.

TEATRO MUNICIPAL JUNIO DE 2012

UNA PRODUCCIÓN DE JUANJO SEOANE

VENTA DE ENTRADAS A PARTIR DEL MARTES 19 DE JUNIO 18:00H

Los Habitantes de la Casa Deshabitada

UNA COMEDIA DE ENRIQUE JARDIEL PONCELA

PEPE VIYUELA

JUAN CARLOS TALAVERA PALOMA PASO JARDIEL ABIGAIL TOMÉ

JOSE MANUELA ALIAR EDUARDO ANTUNA SUSANA HERNANDEZ MARTIN KLIEBER MANUEL MILAN PIAR SAN JOSE RAJÓN SERRADA

TRADUCCIÓN JOSÉ MASSAGUÉ ADAPTACIÓN JAVIER ARTINANO JUANJO LLORENS DIRECCIÓN DE ESCENA JOSÉ ANGL GARCÍA

CIUDAD AUTÓNOMA MELILLA

IGNACIO GARCÍA

TEATRO MUNICIPAL

asociación melilla

REDMADRE

NUNCA ESTARÁS SOLA

Somos una organización solidaria y nuestra ayuda es gratuita

SI ESTÁS EMBARAZADA Y TIENES DIFICULTADES
PODEMOS AYUDARTE
¡LLÁMANOS!

617 83 51 51

902 188 988

Teléfonos de Atención las 24 horas

melilla@redmadre.es